

# BIG ISSUE

## Kuatkan Tata Kelola di Sekolah, KID dan Diskominfo Kab. Cirebon Diskusi dengan Kepala Sekolah

Agus Subekti - [CIREBON.BIGISSUE.ID](http://CIREBON.BIGISSUE.ID)

Mar 25, 2022 - 03:55



KABUPATEN CIREBON - Komisi Informasi Daerah (KID) Kabupaten Cirebon bersama Dinas Komunikasi dan Informasi (Diskominfo) lakukan kegiatan diskusi dengan seluruh kepala sekolah (Kepsek) SD dalam hal keterbukaan informasi publik, bertempat di salah satu Sekolah Dasar (SD) di Wilayah Kecamatan Depok

Kabupaten Cirebon, Kamis (24 Maret 2022).

"Mari kita bersinergi dalam mewujudkan Kabupaten Cirebon yang informatif. KID membuka ruang kepada para kepala sekolah," tandas Ketua KID Kabupaten Cirebon, Muhammad Idrus.

Hal ini disampaikannya saat melakukan diskusi dengan jajaran Unit Pelaksana Teknis (UPT) Dinas Pendidikan Kecamatan Depok dan Kecamatan Dukupuntang.

Dalam diskusi tersebut hadir Sekretaris Dinas Komunikasi dan Informatika, Ade Nugroho, mewakili Kepala Dinas Kominfo, Jajaran KID, Ketua UPTD Kecamatan Depok, serta Kepala Sekolah SD Wilayah Kec. Depok dan Dukupuntang.



Ketua KID, Muhammad Idrus didampingi Bidang Kelembagaan dan Kerjasama KID, Hendriawan Angga Maradeka kepada wartawan, menyampaikan, pihaknya ingin membangun kemitraan dengan semua elemen serta sedang mengajukan perubahan Perbup tentang KIP yang dikecualikan.

"Sebelumnya, jajaran di KID melakukan kunjungan ke Dinas Pendidikan. Agenda dengan UPT merupakan tindak lanjutnya, sebagai bukti serius KID siap melakukan pendampingan terhadap para kepala sekolah. Saat ini, baru kepala SD dilakukan pertemuan," lanjut Idrus.

Pendampingan terhadap para kepala sekolah juga merupakan arahan dari Bupati Cirebon saat jajaran KID melakukan audiensi, beberapa waktu yang lalu.

Hendriawan Angga Maradeka menambahkan, KID mendukung Pemerintah Kabupaten Cirebon dalam menjalankan program-program pembangunan. KID berperan ikut menyampaikan informasi dan hasil-hasil pembangunan kepada masyarakat.

Hj. Ema, Ketua Korwil Kecamatan Depok dalam sambutannya menyampaikan, dengan adanya kegiatan ini bisa membuka atau memberikan suatu masukan, agar kita bisa menghadapi sesuatu dengan benar. Dengan harapan bisa lebih baik lagi dalam tata kelola di Sekolah.

Sementara Kepala Diskominfo melalui Sekretaris Diskominfo Kab. Cirebon, Ade Nugroho, mengatakan, kegiatan ini bisa berjalan sesuai visi Diskominfo menuju informasi yang inovatif.

"Tatkala ada informasi yang perlu di publikasi, ya sampaikan saja ke Publik, baik melalui media online maupun media cetak," pungkasnya.

Dalam Diskusi tersebut Kepala Sekolah banyak mengeluh ke KID dan Diskominfo, dengan adanya oknum wartawan dan oknum LSM yang datang dengan cara memaksa serta menekan dalam hal mencari Informasi. (Subekti)